LA ILDSTRACION



SEMANARIO LITERARIO, DE INTERESES LOCALES Y DE NOTICIAS

Año LVII

Castro-Urdiales 9.00 36.00 Resto de España Extranjero y Ultramar . 12.50 50 .00

ro corriente 75 céntin

Redacción y Administración Calvo Sotelo Teléfono Núm. 144

SE PUBLICA LOS OSINGOS Castro Urdiales, 22 de Febrero de 1953

PRECIO DE ANUNCIOS

Esquelas funerales según las dimensiones Reclamos y comunicados o.75 cts. linea Anuncios por contrato a precios convencionales

N°. 2.962

SOL DE INVIERNO

No hay sol tan bueno como el sol de invierno... Lo que escasea, lo que se necesita, es aqueilo que más se anhela. El tibio calor de los rayos solares de la invernal estación, se acoge con ansia y deneieso agrado. Es el sol de invierno caricia del cuerpo y tranquilo contento del alma. Los que ya nos apunta alguna que otra cana en los aladares, lo miramos con inmensa alegria y admiración, comprensiva de aquella otra pagana que lo

Los muy viejos lo veneran, lo ansian, o buscan con afan. Suelen rehuirlo v protegerse del sol del mediodia canicular, porque es demasiado fuerte para ellos, y resulta peligroso tomarlo... El sol es como el amor... Para cierto amor... ya imposible. Se hace ternura, suave caricia... El sol modera sus ardores, y se trueca, asimismo, en tibio, suave y dulce halago... Este es el sol invernal. En los públicos bancos de paseos y plazas, junto a las abrigadas tapias, en los tibios rincones, que el bienhechor sol de invierno baña, se reunen, se juntan, se acompañan, las personas mayores. También andan, pupulan y se agitan, por alli, los pequeñuelos, los niños. Corren, saltan, no pueden estar quietos. Su continuo retozar, es nuncio de salud y vida. Ellos no están sosegados, como los viejos lo están, al menos fisicamente... Acaso, por dentro, en el fuero interno, brinquen ideas y sentimientos... Más tristes que elegres, más sombrios que risueños... Lejanos recuerdos, Vistos con extraordinaria percepción, más clara y mejor que cuando fueron palpitante y reciente realidad... Nostalgias, evocaciones, viejas memorias, desengaños, que pesan tanto o más que los años transcurridos... Danzan, se agitan las remotas memorias. Tal vez, sólo vivan ya de ellas. De recuerdos se puede, tambien, vivir, volver a vivir, cuando la vida presente, actual, carece de objeto y de interés.

Ramblas abajo, camino. Hace sol, el soi que me entusiasma y me enamora en esta mañana del mes de febrero. He comprado un periódico, y lo pienso leer en sitio tranquilo, lo más soleado posible. Y asi lo hago. Pero, ay, que dan mis ojos Con un estudio, con una disertación sobre la bomba atómica y sobre la de hidrógeno. Algo imponente, terrible. Unas cuantas bombas de esta clase, y una populosa población destruída, deshecha... Se me quitaron las ganas de leer, de instruirme respeto a tan feroz y espantable medio de destrucción, de ruina y acabamiento. No, no quiero saber nada... Me sentaré junt a ios viejos... Miraré como juegan los niños... Se trabaja en una obra próxima a mi. ¿Para qué construyen los hombres, si luego lo han de aniquilar todo?... No 10 comprendo... La inacción, la quietud, y que venga lo que Dios quiera... ¿Dios?... ¡No! El genio del mal. Dios, hace la vida hermosa, los hombres se empeñan, y parecen complacerse en haceria mala y odiosa.

Callan los ancianos... Los niños juegan... Aquellos, quizá, no alcancen la destrucción definitiva, imponente... Los pequeñuelos, si. Apocalíptico es el presagio... Será, si llega una nueva moderna guerra de tal indole, el fin del género humano. Los viejos no lo verán. Los niños no se preocupan por elio.. Juegan; son la esperanza, la alegria, la sonrisa de Dios. Y el sol del invierno, me envulve, me seduce, me halaga... Cierro los ojos y procuro olvidar... Pero lo que he leido me desasosiega... No sé sustraerme, librarme del pernicioso influjo. Y enamorado incorregible de la belleza, medito que, en lo más trágico, también, puede haber grandeza... ¿No será cobardia temer estas cosas?... Al fin y al cabo, en una posible futura guerra, la justicia imperará, pues no habrá, con semejantes armas, ni vencedores ni vencidos... Todos iguales... Será como el fin de la vida, con el trinfo igualitario de la muerte... Y bien mirado, ya no me rssultan tan antipáticos y odiosos los sabios que descubren tales procedimientos de combate. Todo lo hacen para ensanchar los dominios de sus respectivas patrias, aunque por defenderla y anhelar su mayor poderio y grandeza, la conviertan, indefectiblemente, en un informe montón de gigantescas ruinas... Raro afán; doloroso empeño, amor extraño el suyo... Pero no nos metamos en camisa de once varas; y calladitos, más pensativos que pensadores, limitémonos a tomar un buen rato el sol de invierno, de que gozamos todavia...

Luis Ocharan Aburto

LA ILUSTRACION DE CASTRO

El pasado Temporal

El temporal del Norte que se desencadenó dias pasados causó en nuestra Plava daños de consideración

La pleamar dió un coeficiente de 115. fenómeno que aqui no habiamos visto nunca ni aún en las mareas equinociales de San Miguel.

Las fuertes olas arrastraron toda la parte del muro comprendida desde el Baineario hasta el río, y hasta el mismo Balneario, que sufrió averias de mucha importancia, estuvo también a punto de ser derribado por el fuerte temporal, cosa que evitaron algunos empleados municipales que con grandes esfuerzos Ilevaron a cabo el apuntalamiento de las

La furia de la resaca dejó al descubierto lo que fué Casa de Baños de Antera y otros grandes muros que habían sido cubiertos por la arena y los rellenos hace va muchos años.

Las averias sufridas en el Balneario y muro de la Piaya son de mucha consideración y su arreglo necesariamente tiene que costar muchos miles de duros.

Habrá, pues, que solicitar la ayuda del

Va vienen los Padres...

Dentro de una semana llegarán a nuestra Ciudad los P. P. Dominicos que con su piedad y ciencia dirigirán a nuestros corazones y conc.encias el aldabonazo salvador de la Santa Misión.

¡Qué alegría saber que por su medio Dios se acerca más a nosotros para oir nuestras súplicas y ver nuestras miserias corporales y espirituales! Y no es que Dios se acerque, sino que somos nosotros los que nos acercamos a Él esos dias porque dejamos de pensar tanto e n nuestros negocios terrenales y pensamos en el gran Negocio, en el único importante: la salvación de nuestra alma: cada uno la suva.

Para ayudarnos a cada uno en esta labor de quitar de nuestro corazón las malas hierbas criadas en un año de mayor o menor abandono vienen estos P. P. a quienes ya les queremos pensando en el gran bien que nos van a hacer.

¡¡Castreños, preparémonos para la Novena de San José, tan enraizada en nuestras costumbres!!

SE VENDE

Una casa con huerta frente a la Plaza de Toros, Informes Martin Arenaza.

Don Félix Egurbide

A los 71 años de edad, el día 16 del corriente mes, falleció en Bilbao el señor don Félix Egurbide y Aróstegui, Cajero del Banco del Comercio.

El señor Egurbide desempeñó durante muchos años un cargo de confianza en la Banca bilbaina y se distinguió siempre por su acrisolada honradez en el cumplimiento de su deber.

Fué un esposo dignisimo y padre cariñoso a la vez que un intachable caballe-ro en todos los actos de su vida, sin dejar de ser un amigo leal y desinteresado.

Estas bellas cuilidades le hicieron acreedor a merecer la estimación y el aprecio de cuantas personas le conocieron y trataron, habiendo producido su muerte una impresión penosa.

Que santa gloria haya, y a su esposa la respetable señora doña Aurora Lecertúa, a sus hijos doña Aurora, doña Maria Dolores, don José Félix y don Jesús Maria, a sus hijos políticos don Eduardo Rubio, don Jesús R. de Olano y doña Maria Natividad Arberas, a sus nietos, a sus hermanos don Ramón y doña Rosario, a sus sobrinos, primos y demás parientes del intachabie caballero les acompañamos en el sentimiento que en estos momentos les embarga por esta irreparable desgarcia que les aflige.

Reparto de Donativos

El jueves a las doce de la mañana, tuvo lugar en el Ayuntamiento el reparto obtenido con la suscripción abierta a favor de los náufragos de la motora «Maria Carmen».

Asistieron al acto el señor Alcalde don León Villanueva, el Comandante Militar de Marina don Jesús Masa Valles, el señor cura párroco don Alfredo Lavin y el Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores don Manuel Liaño Montaña.

Los pescadores favorecidos con la cantidad de 363 pesetas cada uno fueron: Salvador Romaña Goitia, Manuel Escobar Piloña, Pedro Sámano Hidalgo, León Garay Casuso, Laureano Santos Martinez, Avelino Campos Labajos, Agustín Zubillaga Losa y Jesús Cortés Cano.

Estos sufridos hijos del mar envian la expresión de su profundo agradecimiento a todas cuantas personas les han favorecido en su desgracia, contribuyendo al aumento de la suscripción.

Campaña de Navidad

Suscripción abierta en la Jefatura Local del Movimiento para la Campaña de Navidad.

DONATIVOS RECIBIDOS

Pesetas

Suma anterior

8.198,65

	0.100,00
Recaudado función T. de la	Villa 2.020,75
Luis D. de Lezana	100,—
Amador Martinez	17,—
Ana Maria Martinez	19,45
José Barrio	19,60
José Abascal	15,65,
Domingo Ureta	17,10
Francisco González	23,20
José Martinez	13.60
Rudesindo Alvarez	11,65
Alfonso Larena	11,65
Dominga Ureta	8,15
Sara Laza	8,15
José Ignacio Basabe	5,—
Jesús Martinez	4,—
Mari Paz Quintana	5,—
Maria Reyes Reol	5,-
Lencho Sáez	5,—
Gumersindo Rodríguez	5,—
Juan Francisco Encinas	5,—
Maria Fé Nigra	5,
Maria Villanueva	5,—
Inocencia Iturrioz	5,—
Leonor Santos	5,—
Luisito Fuertes	5,—
Peluqueria Framar	5,
Ramón Léniz	6,—
Javier Iturbe Matilde López	5, —
Jesusa Ruiz	5,—
Carmen Bermionsolo	5,—
Vua. de Madrazo	5,—
Jaime Sáez	5,—
Elvira Pérez	5,—
X. X.	5,—
Avelina Arandilla	5,—
Alodia Zarandona	5,—
Maria Arenaza	5,— °
Concha Maria Rios Canales	5,-
Jerónimo Larrazábal	5,-
Jesusa Visoyo	5,—
Eduardo Bringas	5,—
Enriqueta Villanueva	3,—
D. N. Amorós	3,— 3 _ d.
Nieves Arizmendi	5,—
Rosa Maria Aboy	٠,
Pablo Martin	3, —
	3,— ra

10.643.10

(Continuará en el próximo número).

Total

Dando las Gracias

cedes Dojén del Corte (q. e. p. d), nos ruegan demos en su nombre las más expresivas gracias a cuantas personas han tenido la atención de testimoniarles su

Quedan complacidos.

Sección Poélica

Qué ganas tengo de verte en los días de verano, con tu vestidito blanco, con tus zapatos de playa y la cara muy morena por el sol. saltando de peña en peña o jugando con la arena o leyendo una novela y yo sintlendo tu amor.

Qué ganas tengo de verte en los días de verano, para admirar tus encantos, para olvidar lo pasado, porque cerca ce tu lado con amor. yo te miro embelesado sin hablar una palabra, sintiendo paz en el alma y gozo en el corazón

A. PACHECO

Novena de San José

¡Castreños! Nos encontramos muy cerquita de esos nueve días del mes de marzo, en los cuales es necesario hacer como todos los años una verdadera y auténtica revolución espiritual. En este pequeño lapso de tiempo, hemos de echar todos y cada uno de nosotros, una mirada retrospectiva al camino recorrido desde el pasado año y las páginas escritas con nuestra conducta mostrárselas a Dios Nuestro Señor.

¡Castrenos todos! Toda nuestra fé de católicos y todo nuestro entusiasmo por el mayor éxito de nuestra querida y amada novena de San José.

 Acompañado de su esposa la señora doña Seledad Fernández y de su hija Mary Sol, ha salido para El Escorial, nuestro querido amigo el Médico de Mioño, don Sebastián Nazábal Calera.

Lss deseamos uua grata estancia en aquella gran población.

-El mal tiempo reinante tiene retrasadas las labores del campo, con gran perjuicio de labradores y ganaderos.

No obstante, en la sexplotaciones mineras se sigue trabajando diariamente.

EL CORRESPONSAL

Mioño, Febrero 1.953.

J. Ubierna

Pintura Decorativa e Industrial Restauración de Lienzos, Imágenes y Antigüedades

TALLERES

Casa Central:

Gregorio la Revilla, 20 -AVISOS: Teléfono 17.305 Teléfono, 144

BILBAO CASTRO-URDIALES Oficinas: Dr. Areilza,60-2° BILBAO

Ecos del Pueblo

oiguen las aceras de la Plaza del Mercado en las malas condiciones de siempre y con el grave riesgo de que algún transeunte se rompa la crisma. Debe procederse a su arreglo inmediatamente.

El «paso de los Dardanelos» fué arreglado un poco a la liguera y quedan en el algunos baches. Unas paletadas de «servus» y a otra cosa.

La Correría se halla también hecha una verdadera lástima, pues algunos bancos están pidiendo a voz en grito que los arrglen o los derriben inmediatamente.

la Correría constituye por sí sola una verdadera tradición, que merece todos nuestros respetos.

¿Nos hemos olvidado de que fué el centro más típico de reunión de nuestros abuelos?

La calle de la Rúa y la de Ardigales, que a pesar de lo que se avanza, son todavía el corazón de nuestro pueblo, están clamando al Cielo ante el lamentable estado en que se las tiene.

El adoquinado tiene aspecto de pedregal, y las aceras dan la sensación de un recorrido de chapas ondula-

Y es hora de que se proceda inmediatamente al arreglo de estas cales del interior.

Muchas son las cosas que Castro tiene que arreglar urgentemente antes de que el verano se nos eche encima; pero la que ofrece una necesidad más apremiante es, sin duda alguna, la que se refiere a los canalones y bajada de aguas de los tejados, que en los días de lluvia se convierten en verdaderas duchas que no sabemos cómo puede soportarlas el vecindario tan pacientemente.

En la calle de San Francisco, y también en alguna otra, han desaparecido de las aceras los pasos de las aguas, lo que constituye una verdadera verguenza para una población de la cultura de la nuestra, que tanto ha progresado en el orden de la buena edificación.

V no nos olvidemos de que Castro no puede dejar de ser un pueblo pescador y veraniego.

SE VENDE

Finca urbana, compuesta planta baja-dos pisos. Precio ocasión. Informes: Teléfono 94.

Se Traspasa

Local amplio en la Correria. Informes Ricardo Rivera.

-Pasada una temporada en esta cius dad regresó a su casa de California, nues. tro querido amigo y paisano el acredita. do comerciante don Vicente Pérez Alzy. bide, a quien deseamos una feliz travesia y prosperidades en sus negocios.

NOTICIAS

En el inmediato pueblo de Ontón fa. lleció el día 13 del corriente mes nuestro querido amigo el respetable señor don Celestino Urculo Hoyos, a los 75 años de edad. El finado era hombre honrado y laborioso que se distinguió por su hon bria de bien en todos los actos de su vida, habiendo sido su muerte muy sentida en aquel vecindario. Descanse en la paz del Señor el alma del finado, y a su esposa la respetable señora doña Benita Ibarzábal, a sus hijos don Bernardo, don Braulio, doña Asunción, don Celestino don Alfredo y don Luciano, a su hermano don Luciano, a sus hermanos politicos, a sus nietos, a sus sobrinos, primos y demás familiares les acompañamos en el dolor que experimentan por esta irreparable desgracia que les afiige.

- Mañana lunes, dia 23, a las nueve, se celebrará en la Iglesia parroquial de Santa Maria el funeral de cabo de año por el descanso eterno del alma de la señora doña Andresa Ochoa Lafuente, viuda de Martinez (q.e.p.d.), con motivo de cumplirse el primer aniversario de su iallecimiento. A sus hijos, hijos políticos y demás familiares les reiteramos nuestro

pésame.

-La señora doña Marichu Espina Tajada, esposa de nuestro buen amigo don Pedro Causo, ha dado a luz con toda felicidad una hermoso niña Reciba nuestra enhorabuena el estimado matrimonio.

- Mañana Lunes, día 23, a las nneve de su mañana, dará comienzo en el altar de la Virgen del Carmen, de la Capita del Colegio del Corazon de Maria, un novenario de misas en sufragio del alma de doña Bernardina Tueros Laiseca (q.

-Con motivo de eumplirse el primer aniversario del fallecimiento del señor don Santiago Garay Coscorroza, el sabado próximo, día 28 del actual, a las nueve menos cuarto de la mañana, se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María, el funeral de cabo de año por el descanso eterno de su aima. A su esposa doña Belisaria Peña, a sus hijos don Federico, don Bautista, doña Concepción, don Santiago y don Juan, a sus hijos politicos y demás familiares les reiteramos nuestro pésame.

-Días pasados recibió las aguas bautismales la niña que dió a luz la señora doña María Amalia Vitoria Hierro, espesa de don Santiago Vélez Vera.

A la neófita se le impusieron dos nonbres de Julita Audiana, y fueron sus padrinos el jóven Francisca Presno Gainza y la señorita Julita Arias Vitoria.

Los padrinos obsequiaron con una espléndida merienda a sus amistades, relnando una gran alegria durante ta misma-

La Ilustración de Castro

Doña Josefa Ansa

Falleció ayer en esta ciudad la respetable y virtuosa señora castreña doña Josefa Ansa Cajigas, a los 88 años de edad.

Se hallaba en posesión de una memoria privilegiada y ha conservado el conocimiento hasta el supremo instante de la muerte.

En su juventud habia estado algunos años en La Habana, donde todavia viven, ya muy mayores, sus hermanos don Domingo y doña Esther y otros muchos sobrinos y familiares.

Conocía a todos los comerciantes montañeses y castreños de La Habana y refería con toda clase de detalles los acontecimientos más salientes porque pasó la Isla de Cuba.

Desde hace algunos años vivia en Castro con la señora doña Severina Barquin, viuda de Urresti, que le prestó slempre toda clase de cuidados y atenciones.

Con numerosa concurrencia ayer sábado, a las cinco de la tarde, tuvo lugar la conducción del cadáver al cementerio de Bailena, y el martes próximo, a las nueve menos cuarto de su mañana se celebrará en Santa Maria el funeral por el descanso eterno de su alma.

Descanse en la paz del Señar el alma de la finad., y a sus hermanos don Domingo v doña Esther, a sus sobrinos, primos y demás familiares les enviamos la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

FUTBOL

Marina - Brazomar

Hoy domingo, a las 4 de la tarde, se jugará en el campo del Colegio, el interesante partido entre los equipos antes citados

Se espera una numerosa concurrencia para presenciar este encuentra, cuyo resultado ha de repercutir notablemente en la clasificación, para las finales.

Pequeños Capitalistas

¿Quereis sacar a vuestro capital un interés de un 30 o un 35 por 100?

Lo conseguiréis si os hacéis aparceros de «AVICOLA RINDORO».

Absolutamente sin riesgos. Sin ningún trabajo. Con renta mensual fija y garantizada.

Una prueba os lo demostrará plena-

Solicitad inform s del ventajoso sistema de aparcería a nuestro Agente par el partido de Castro-Urdiales ELISEO PORRES ALAMEDA en Mioño.

SE VENDE

Una casa con huerta frente a la Plaza de Toros. Informes Martin Arenaza. BAR - RESTAURANTE

«PAIRIS«

CON CUARTO DE BAÑO)

SERVICIO ESMERADO

7

O. Redondo - Castro-Urdiales (Santander)

Gregorio Abarca Sevillano ofrece a usted coche de alquiler

7 plazas

Confecciones CONSUELO

Plazuela, 10

TELEFONO, 195

F. CABEZAS

COCHE DE ALQUILER 8 plazas

Ronda 5-3.º Teléfono 148
Castro-Urdiales

Ya está aquí

El Aldeano

J. J. IRASOLA

ULTRAMARINOS

Mariscos frescos, bacalao al pil-pil, ración 8 pesetas, y los mejores vinos de Rioja, y meriendas, con un hermoso y amplio salón.

Ardigales 34 y 36. Castro-Urdiales.

AGADEMIA DE TAQUICRAFIA, MÉCANO-GRAFIA Y COR-ESPONDENCIA OFICIAL.

> Por la profesora Maria Angeles Salas

Escorza 3-1.º CASTRO-URDIAES

"La Ilustración de Castro"

AL PUBLICO

se pone en conocimiento del público en general que en los casos de fallecimientos deberán dirigirse a FRANCISCO CARRASCO PARADA, el cual se encarga de realizar toda la tramitación correspondiente a los enterramientos.

Francisco Carrasco Parada

FABRICA DE ATAUDES

Los Huertos

CASTRO-URDIALES

Casa Manuela

Tejidos, Mercería, Novedades Paquetería, Géneros de Punto, Lanas para labores.

Calvo Sotelo, Tno. 116

CASTRO-URDIALES

Foto PEREZ

Fotografía y Perfumería

Laboratorio y Casa Central Queipo de Llano, 29. Castro-Urdiales

al contado y a plazos

Reproducciones de toda clase de originales.

Fotos Miniatura para sortijas, dijes, broches, etc. etc.

Fotocopias de toda clase de documentos.

Especialidad en Oleos y Bromóleos.

Filmóleo, perfecta imitación a pintura.

(sobre lienzo)

Reportajes Bodas-Bautizos-Banquetes - Fotografías para catálogos - Maquinaria. Fachadas y en general para todas las industrias.

LAGANGA

Calvo Sotelo, 8

CASTRO-URDIALES

(Bajada de la Estación)

Inmenso surtido para abrigos y trajes de señora

de

LA INNOVACION

Gran surtido para trajes de caballero - Francesilla estupenda.



Fotos de galería - Primeras Comuniones

Bodas - Banquetes - Homenajes etc.

Servicio ambulatorio y reportajes.

FOTO CALVO tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en la

calle Gral. Q. de Llano 17 - Castro-Urdiales

SE TRASPASA

Amplio local propio para negocio de artículos de volumen, sitio céntrico sobre carretera. Informes Casa Cipriano Se Vende una huerta con casa de dos pisos have en mano frente a la casa de Avelino el cortador. En esta Administración informarán.



Telétono I

Manuel MA TINEZ HOYOS

castro-Urdiales

EN LICORES

Grandes Conciertos

a cargo de una brillante O R Q U E S T A

Gran Restaurante y esmerado servicio para banquetes, comidas y meriendas

MIRAMRA

HOTEL

RETAURANTE

BALNEARIO

BAR

ABIERTO DESDE EL 1.º DE JULIO

Teléfono 142

Castro-Urdiales

CAFE LA MARINA

SERVICIO ESMERADO ESPECIALIDAD DE LA CASA: EN CAPUCHINOS

Plazuela del General Mola, 14

la, 14 Teléfono 100 (Frente al Puerto)
CASTRO-URDIALES

Reservado para Julián Agote



Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescados

Escabeches v Salazones

Santander, 28

- Ziono 4

Castro-Urdiales

Hotel Restaurante

LAMMARINA

Amplias habitaciones con vista al mar. Excelente cocina dirigida por su dueño Variedad exquisita en los platos.

Propietario: Pedro del Castillo. Plazuela Gral Mola. Telf. 33 Castro-Urdiales

66EL OCASO S. A. - Seguros
CASA CENTRAL: MADRID

JAVIER ECHEVARRIA

(CASA NUEVA)

Almacenes SAN JOSE

TEJIDOS - MUEBLES - CALZADOS

Todo socio de «El Ocaso» S. A. tiene descuentos en sus compras.

FACILIDADES DE PAGO

GRANDES NOVEDADES DE TEMPORADA

Cafe-Bar BRISTOL

Café exprés, Chocolares, Meriendas, Mariscos, Cerveza helada, Tapas y Batidos SURTIDO COMPLETO EN LICORES

COKTAILS

Avenida del Generalisimo. Teléfono 60

CASTRO-URDIALES

HOTEL MADRID

Hermanas Consuelo y Dolores .

Abierto de Julio a Octubre. - Sitio céntrico y frente al n ar. - Servicio esmerado GENERAL MOLA 24 Teléfono 163 CASTRO-URDIALES

Lencho Sáez Taxista

Santander, 30-1.º deha. Teléfono 127 Castro-Urdia les

LITO

TAXISTA

Coche Gris 7 Plazas

Onésimo Redondo 1.º deha. Tel. 139 Castro-Urdiales

Hotel Restaurante

Continental

Se recibenencargos para bodas y banquetes FRENTE AL MAR - AMPLIOS-COMEDORES

Avda. del Generalisimo, N.º 13

Teléfono 133

Castro-Urdiales

PARADERIA SANTA ANA DE HOZ

Teléfono, 13

Castro - Urdiales

CARNICERIA

Eduardo Ruiz

(Antes Aveline Gutières Abierte de 8 a 1 y de 4 a 8 - Teléfono 165 CASTRO-URDIALES

Elias González Cuadra

Panaceria

Ardigales 15

Teléjono 140

Castro-Urdiales

ERIA MANUELA

Novedades, Paqueteria Géneros de Punto

Calvo Sotelo

Castro-Urdiales

M. Teresa Helzel

Modista

Confecciones de punto a máquina Calle de Santander 22-1.º